



社会福祉法人 三名福祉会

三名こども園 令和5年1月発行 文責: 井戸川穂波

焚火をするのにピッタリの今日この頃の朝の寒さです。3歳以上児さんは、体操服に着替えると元気にしっぽ取りゲームをしたり、走り回ったりし て体を温めています。そして、時々冷たくなった手を焚火で温めに来ています。3歳未満児さんも寒さなんてへっちゃらな様子で裏山で遊んでいま す。昔のうたに~♪子ども 風の子 じじばば 火の子♬~という歌詞もあるように、子どもは寒さには強く、また自律神経や汗腺の働きは、「寒い」 「暑い」の刺激を繰り返すことで発達するそうで、子どもの脳にしっかり「寒い」「暑い」の刺激を与えることはとても大切な事だと思っております。1 月も冬ならではの遊びをたっぷり楽しみたいと思います。

生活発表会は、感染症対策を行なった会場で、保護者の皆様と一体になって子ども一人ひとりの育ちを喜びあえる発表会となりました。前日準 備・当日と、役員の皆様にはたくさんのお手伝いをいただき、大盛会のうちに無事「第56回生活発表会」を終えることができました。合わせてお礼 申し上げます。舞台上での生き生きとした子どもの表情、成長した姿に感動していただけたのではないかと思っております。

発表会に参加したことで感染した方の報告はなかったので、少しほっとしておりますが、徐々にコロナ感染者も増えつつある年の瀬となってしま い、ご心配をおかけしております。国の方針に従いながら保育を行なっているところではありますが、年末年始は人の行き来も多くなることもあり、 感染についても不安を持たれる保護者の方も多いと思います。保育者・園児のクラス感染者数については、コドモンにてお伝えしていこうと思って おります。 今年も、保護者の皆様の三名こども園の保育への温かなご理解とご支援のおかげで無事終えることができます。

本当に感謝です。ありがとうございます。また、来年もよろしくお願いいたします。(間所)

《 発表会DVD注文について 》

発表会DVDの注文につきましては、担任 までお申しつけください。 たくさんのご注文をおまちしています!



社会福祉協議会より、子どもた ちへのクリスマスプレゼントの 一部を補助していただきました。 ありがとうございました。

《七草がゆ(1月7日)》

せり・なずな・ごぎょう・はこべら・ほとけのざ・ すずな・すずしろ これぞ七草

七草がゆは、春の七草を刻んで入れたおかゆのことです。日 本では昔から、七草がゆを食べることで長寿や無病息災を 願ってきました。現在では正月料理のごちそうで疲れた胃を 休めるという意味も含まれています。園では、畑や田んぼで 七草を採って、子ども達と調理して食べます。
※ すみれ・あざみ・なずなさんは、

<u>ご飯は要りません!!</u>



《 鏡開き(1月11日) 》

鏡開きの「鏡」は平和・円満の意味があり、「開き」は末広 がりを意味します。この行事を子ども達へと伝えていきたい と願っています。園では、もちつきの時についたおもちを食 べます。

《毛布のお洗濯お願いします!》

- 12月28日 (水) … 保育納め
- ・12月29日(木)・30日(金)・31日(土)

… 申込み保育

※ 都合のよい日に毛布をお持ち帰り下さい。



《 卒園・修了記念撮影 》

決まり次第お伝えします。全クラスの撮影になっています ので、お休みのないように!

《 継続申込の〆切日について 》

1月20日(金)が、継続申込の提出締切日です。 どうぞよろしくお願いいたします。

☆ 職員研修

1月26日(木)・27日(金)

…全国保育士研修会(間所・宮島・晋哉)





